## LÉGATION DE SUIS L AU PÉROU

Référence: Notre No. N. 45.11.0 Votr. No. 25.11.0 Votr. No. 25.11.0

E.V.D. HAMP telegraphique sylvesiest

- 7. MRZ. 1955 P 31. 3. 55 duma

XXX

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 2 février concernant mon rapport sur la situation des "Empresas Eléctricas Asociadas " et la "Hidrandina S.A. " de Lima, envoyé le 16 décembre à la Division des Affaires politiques du Département politique fédéral, dont une copie vous fut adressée.

Je puis vous citer comme les plus importants intérêts suisses au Pérou, sous forme de sociétés suisses ou mixtes, les entreprises suivantes:

- 1.- Empresas Eléctricas Asociadas (Lima Light & Power Co.)
  et son affiliée la Hidrandina S.A. au sujet desquelles
  vous renseigne mon rapport précité du 16 décembre 1954.
  C'est de loin l'investissement suisse le plus important au
  Pérou. A ce que les dirigeants de ces deux sociétés m'ont
  assuré, la majorité des actions se trouveraient en mains
  suisses, c'est-à-dire en mins des trois sociétés mentionnées
  dans mon rapport.
- 2.- Compañía de Seguros y Reaseguros Peruano-Suiza S.A.:

  Elle s'est constituée par l'initiative d'un groupe de capitalistes suisses résidant au Pérou et d'un groupe de capitalistes péruviens, avec l'appui de trois sociétés suisses d'assurances: Bâloise-Feu, Bâloise-Transports, de Bâle et "Union", Compagnie de Réassurances à Zurich qui, avec le groupe suisse du Pérou, possèdent la majorité des actions d'un capital de 5 millions de soles.
- 3.- Financiera Peruana S.A., Société financière qui s'est constituée pour appuyer les banques dans des opérations financières de crédits à moyens et longs termes. L'Union de Banques suisses à Zurich y participe (voir annexe).
- 4.- Hotel Crillon: L'un des deux plus grands hôtels de Lima qui, à ce qu'on m'assure, aurait été acheté il y a quelques années par un groupe de capitalistes suisses proches de la Interhandel A.G..
- 5. Compañía de Inversiones Monterrey S.A., Les actionnaires de cette société, dont le capital est de S 6'000'000.--,
- A la Division du Commerce du Département fédéral de l'Ecohomie publique, B e r n e.

Dodis

sont des ompatriotes résidant en Suisse et au Pérou. Elle s'occup de l'achat et de la vente d'immeuble et est propriétaire de greas-nagasins à Lima.

- 6. Capanía Peruana de Alimentos Lácteos : est propriété de la Nestlé de Vevey. Elle s'occupe de l'importation et de la fabrication de denrées alimentaires et possède à Chiclayo, au/nord du Pérou, une fabrique de lait condensé.
- 7 .- Ascensores Schindler S.A., succursale de la fabrique d'ascensears Schindler & Co. S.A., à Lucerne.
- 8 Brown Boveri del Perú S.A., succursale de Brwon, Boveri & Cie à Baden.

En dehors de ces sociétés mixtes, auxquelles participent des capitalistes suisses et étrangers ( les seules que je connaisse pour le moment ), il existe de nombreuses maisons de commerce ou établissements industriels appartenant à des Suisses résidant au Pérou ou dont ils sont les actionnaires principaux. Vous trouverez leur liste dans la "Revista de la Colonia Suiza en el Perú ", dont je vous remets sous ce pli un exemplaire ( voir page 57 ). Les capitaux dont disposent ces maisons et établissements, grands et petits ( il y en a actuellement 135 ), dépassent plusieurs centaines de millions de soles (\$4.50.--: Fr. s. 1.--).

Enfin, pour compléter le tableau des intérêts suisses au Pérou, il y a lieu de mentionner encore la Pestalozzi S.A., société qui a financé l'école suisse, et la Société suisse de bienfaisance "Winkelried ", dont les propriétés immobilières sont estimées actuellement à quelque 12 à 15 millions de soles.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.

Le Ministre de Suisse :

Fiche Financiera Peruana S.A., (voir annexe No. 1 du rapport # Revista de la Colonia Suiza en el Perú.

> # ". L'octroi de crédits au service de notre exportation au Pérou " du 4.XI.1953